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  美馬ロータリークラブ週報 
 

２０１０年６月８日 火曜日  Vol.１９６ 
 

■ 例会出席者    ２１名（会員総数３１名）          出 席 率 ５８．０ ％ 
■ メーキャップ       森会員                            修正出席率  ６１．２ ％ 
■ ゲスト          ありません 

 

■ 会長挨拶  廣川 副会長 

           今日からいよいよ菅内閣が発足します。名前もカーンといえば王という意味ですので、ちょっ

と格好いい首相かなと思い、少しは,良くなるのではないかという期待感があります。 

今月の27日にアメリカのニュージャージーから女性2名の短期交換学生をうけいれます。

また例会に出ていただくために、30日に例会変更をすることが理事会で決まりましたので、

皆さん是非たくさん出席して頂いて、交流をして頂きたいと思います。 

 

■ 幹事報告 川田 勝義幹事 

            到着書類   

○ガバナー事務所より 

・本年度月信における受賞者並びに物故会員掲載に関しての受付の締め切り。 

・｢友｣インタネット速報№４３０、 ロータリアンのための会員増強資料について 

○ガバナーエレクト事務所より 

・ガバナーズマンスリーレターのお願い 

1 投稿の願い  2.原稿依頼時について  3.原稿についての注意事項   

4.写真についての注意事項 等が説明されています、どしどし投稿お願いしますとのことです。 

              ・短期交換学生受け入れについて、ホストファミリー様への説明会開催の案内 

           6月14日締め切り   開催日時6月20日(日) 14:00 

場所 ホテルグランドパレス徳島４Ｆオークルーム 

 到着週報 ・脇町ＲＣ 
連絡事項  美馬市日本中国友好協会に美馬ＲＣは入会しました、一年ごとに協議します。 

ロータリーの友、ガバナー月信が届いています。 

■ 委員会報告    

小田プログラム委員長 

       15日 卓話者 前田、七田会員 

       22日 クラブアセンブリー（会長、幹事、委員長、本年度の反省会） 

       29日の例会は30日（水）に変更になっています、場所、時間は変わりません。 

      

■ 卓   話    宇山会員 

           「高校、大学について」 

          現在少子高齢化といいますが、高校生は10年単位で見ますと極端に減ってきています。 

          昭和60年には５２０万人現在は３３０万人で４０％ぐらい減っています。 

          進路については、大学短大に５２．８％各種専修学校２５％就職は１９％となっていて、徳島県

では高校から就職するのが、１６００人くらいしかいないのが現状です。 

            また、少子化に伴い高校の改革を進めていますが、身近なところで、平成２４年度には美馬

商業と貞光工業は合体し、１０年後では、三好郡では高校は一校になる予定です。 



私が、准教授として勤めている四国大学は４学部と短大があって２５００人くらいの学生を、

常勤事務員が１２０人、教員が１７７人でみています。今度新築の１０階建てのビルの、南向き

はほとんど教員のための研究室で、いかに大学は教員を大事にしているかということですが、

生徒は特に大事で、いかに入試を受けてくれるか、入ってくれるかで学校の経営が変わってき

ます、ということで募集には莫大な宣伝費をかけ力を入れています。ちなみに、明治大学の志

願者は１１万５７００人、入試だけで４０億円の収入、これだけで、飯が食えて、１年間の教員と

事務員の給料が払えるということです。 

（あと、社会人入試で入学された同年代の元先生に講義する気苦労、学生のリクルート事情 

などをお話しされました。） 

■ ニ コ ニ コ 

      澤田会員  ５クラブの親善ゴルフコンペで優勝しました。脇高のラクビー部が高校総体で優勝しまし

た。 

■ 欠席者  前田、木村、林、青木(博)、藤野、石井、山口、野々村、三好、伊良原, 藤田、小野、秦 

各会員メークアップをお願いします。  

 

■  次回例会  ２０１０年６月１５日（火）  １８：３０より  レストラン西岡 


